



東山小学校だより

令和 2年4月10日

※ 町内配付4月15日

教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

## ご入学おめでとうございます！全校児童19名で今年度スタート！

7日(火)、令和2年度第18回入学式を無事に行うことができました。

卒業式と同じく、来賓の皆様にはご臨席いただけなかったものの、18名の在校生と職員で新入生の片岡大翔さんかたおか たいとを迎えました。卒業式も入学式もそれぞれに良さはありますが、立派に成長した卒業生を送り出す厳粛な雰囲気きんじやくなふんいきの卒業式と比べると、カワイイ新入生との出会いの場である入学式は、ホンワカとした温かみがあります。

今年の新入生は大翔さん一人だけですが、新入生の存在はとても大きなもの

です。つい1週間前まで1年生だった4人の新2年生は興奮気味で、何と云うか大翔さんに何かをしてあげたくて仕方ないといった感じでした。4年生以上の上級生もみんな優しい笑顔でした。全校児童19名が揃い、微笑ましい華やかな雰囲気けいふんいきの入学式となりました。

入学式では、今年も「①話をしっかりと聞くこと」「②自分のことは自分ですること」「③優しい気持ちで、友達や周りの人、動植物を大切にすること」の三つを話しました。「話を聞くこと」は全ての基本。「自分のことは自分で…」は自立(自律)。「友達や周りの人、動植物を大切に…」はいじめのない安全安心の学校生活の源です。また、これは先にお伝えした学習指導要領改訂の趣旨とも合致するところです。「①ものごとをしっかりと受け止め、②自分がどうすべきかを考えながら、③周りの人々と共に協力して何かを成し遂げていく」という、これからの時代を生き抜いていく子どもたちにとって、大切な行動習慣であろうと考えています。

今年度は「めざす子どもの姿」として『自分の思いや考えを自信をもって伝える子』を掲げました。昨年度の『話をしっかりと聞く子』『考えや思いを自分のことばで伝えられる子』から一歩進んで、「どう表現するか」ということに焦点を当て、全ての教育活動を通じて取り組んでいきます。今年度も全職員一致団結し、尽力してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

## コロナに負けるな… 学校再開！～学校再開ガイドライン～

臨時休校から続いた春休みで、実に1ヶ月以上の長期休暇明けの今年度となりました。保護者・地域の皆様には、ご心配をおかけしたことを存じます。学校再開にあたって、新型コロナウイルスへの対応として「ガイドライン」を作成し、前もって保護者の皆様には配付したところです。

「3つの『密』」を避け、マスクの着用や手洗いうがいの徹底、毎日の校舎の消毒作業など、様々な対策を講じて、できる限り平常の教育活動を進めていきたいと思っております。すでに校区民大運動会やPTA歓送迎会等、中止や延期の決まった行事もありますが、まずは日々の授業・教育活動を大切にまいります。子どもたちは毎日元気に登校し活動しています。



## 「よろしくお願ひします」～転入職員メッセージ～

【教頭・鰐 淵 紀美子】(写真：前列左から2人目)

新瀨大学教育学部附属長岡中学校より参りました。専門教科は図画工作・美術科です。今年度は、全校の図画工作を担当できることをとてもうれしく思っています。東山小のみんなにしかつぐれないものをたくさん創り出しましょう。

東山小学校の印象は、「あたたかい・えがお・いきいき」です。このよさがさらに大きくふくらむよう、精一杯努めさせていただきます。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。



【学校支援員・引馬 栄子】

(写真：後列最左)

十日町市立東小学校から来ました。市内の真人町から通っています。

東山小学校は今まであまりなじみがありませんでしたが、もちろん牛太郎くんのこと、錦鯉のこと、木喰観音のことは知っていました。

早く慣れて、少しでもお役に立てたらと思います。よろしくお願ひします。

### ☆☆☆令和2年度の東山小学校教職員です「よろしくお願ひします」☆☆☆

校長	丸山 祐介	教頭	鰐 淵 紀美子
1,2年生担任	上城 英子	1,2年生副担任	引馬 栄子
4年生担任・教務主任	星野 友哉	5,6年生担任・生活指導主任	佐藤 友美
養護助教諭・保健主事	堀沢 美緒	栄養教諭(兼務) *東小千谷小	小林 禎子
事務員	小林 智子	管理員	山崎 弘
主任調理員	友野 千恵子	調理員	篠田 美奈子
ALT(兼務) *小千谷小	石垣 典子	ALT(兼務) *小千谷小	マイケル・ジョエル
JLT(兼務) *小千谷市教委	泉 美希	スクールバス運転手	平澤 今日香
スクールカウンセラー	井田 悠季	養護教諭(育児休業中)	中村 睦

### 令和2年度 東山小学校 4月の生活目標

「早寝 早起き 生活リズム 学校モード **ON!** .  
手洗い うがい エチケット ウイルス **OFF!!**」

- 学校のある生活リズムを取り戻そう(慣れよう)
- 早寝早起き、手洗いうがいで病気に負けない体をつくろう

待ちに待った新学期が始まりました。新しい教室、新しい教科書やノート、そして新しい担任の先生…いつもならウキウキワクワク全開の新学期ですが、コロナウイルスのことがあって、やや慎重な新学期のスタートとなりました。ずいぶん長い春休みになってしまったことで、学校のある生活リズムがなかなか取り戻せせず、始業式からの5日間の疲れが見受けられる子もいます。

そんな状況から4月の生活目標を設定しました。まずは生活リズムを整えながら、新型コロナウイルスに感染防止の行動(取組)を習慣にしていかなければなりません。前述のように、学校では作成したガイドラインに沿って、しっかりと実践してまいります。各ご家庭でのご協力をお願いいたします。